

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 28. September 2020

Rund um die Mühlenstadt – Tour mit Bürgermeister Daniel Tybussek

Am Freitag, den 25. September fand mit knapp 15 begeisterten Radlerinnen und Radler eine gemeinsame Radtour „Rund um Mühlheim“ statt.

Bürgermeister Daniel Tybussek hatte anlässlich des noch bis 02. Oktober laufenden Stadtradelns eingeladen.

Obwohl die Mühlenstadt in den letzten Jahren beim ADFC Fahrradklimatest immer gute Bewertungen erhalten hat, wurden auch in diesem Jahr auf der gut 7 km langen Strecke Stellen angefahren, die Optimierungspotenzial aufweisen.

An einem Halt an der Ecke Wingerstraße/Luisenstraße konnte eine mögliche Gefährdung für Fahrradfahrer erkannt werden, da sich an dieser Stelle viele Autofahrer scheuen, den rechten Fahrbahnrand der ehemaligen Bushaltestelle zu benutzen. Hier wurde gemeinsam die Idee entwickelt, den Parkraum auf die Seite dieser ehemaligen Bushaltestelle zu verlegen und so die Verkehrssituation besser zu ordnen – ein Vorschlag, der jetzt in der Verwaltung auf Umsetzbarkeit geprüft wird.



„Wir wollen fortlaufend und nachhaltig die Sicherheit der Fahrradfahrer verbessern“, beschreibt Bürgermeister Daniel Tybussek die Zielsetzung der Stadt. Dazu gehört neben der Instandhaltung der Wege und Markierungen auch immer ein größeres Projekt. So wurde zum Abschluss der Radtour die Anbindung des Sportzentrums an der Anton-Dey-Straße mit einem Fahrradschutzstreifen von der Friedensstraße aus kommend angesprochen und mit den Teilnehmern diskutiert.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de